
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

嘉麻警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年９月１９日  午後４時００分 から 

 令和６年９月１９日  午後５時２０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          嘉麻警察署大会議室及び道場 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

  本協議会委員は、それぞれ、勤め先が官公庁や民間企業であったり、年齢、性別

等も異なるなど、多様な人材で構成されているが、互いの認識に齟齬が生じること

がないよう、さらには、「安全で安心して暮らせる嘉麻市の実現」に寄与できるよ

う、本会議において、活発な議論をお願いする。 

 また、本会議から新協議会委員に出席いただいており、本協議会のますますの活

性化について期待したい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本会議から新協議会委員をお迎えしているところ、新協議会委員におかれては、

警察署運営について忌憚のない御意見をお寄せいただきたい。 

 また、会長をはじめとした他の委員におかれても、引き続き、警察署と住民の架

け橋的な役割を担っていただきたい。 

 当署としては、「嘉麻市民の皆様と共にある警察」を基本理念とし「誰もが安心

して暮らせる嘉麻市の実現」に向け、全力を尽くす所存であることから、今後とも

よろしくお願いする。 

 本日は、現在の治安対策上の問題点について、生活安全課、交通課及び総務課か

ら報告があるので、御意見等をお願いする。 

 

【新協議会委員挨拶（要旨）】 

 本協議会委員への就任にあたり、緊張感をもって決断したところ、「市民の安

全・安心、生命・財産を守る。」との理念のもと、各種地域貢献活動に励んできた

経験や知見等を活かしながら、本協議会の発展に少しでも尽力したいと考えてい

る。今後ともよろしくお願いしたい。 

 

【議事】 

１ ＳＮＳ型投資詐欺・ロマンス詐欺の現状と嘉麻警察署の取組について（生活安
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全課長） 

２ 福岡県内の交通事故発生状況及び嘉麻警察署管内における交通事故の主な特

徴等について（交通課長） 

３ 交番襲撃事案の現状と受傷事故防止訓練について（総務課長） 

   － 道場における訓練状況の視察を含む － 

    

【事前に寄せられた質問・要望等】 

 事前に委員から寄せられた以下の質疑等に対し、担当課長が回答した。 

  交通関係 

   〇 自転車運転時の携帯電話使用違反の厳罰化に伴う各種措置について 

   〇 小・中学生に対する自転車運転時のヘルメットの着装指導について 

   〇 市道における道路標識と停止線の視認状況の改善要望について 

   〇 歩道整備計画がない国道における取締り要望等について 

  総務関係 

   〇 署員駐車場に面する国道の雑草除去について 

 

【その他の質問・要望等】 

 その他の質疑等に対し、担当課長が回答した。 

  交通関係 

   〇 自転車運転時の各種違反現認時における本人確認の在り方について 

  

【署長総括】 

各委員におかれては、引き続き、地域住民の方々の御意見・御要望等について積

極的に当署へお寄せいただきたい。 

当署としては、当該御意見等を警察署運営に反映させることをもって、より良い 

街づくりに繋げていく所存であることから、一層の御理解をお願いする。 

  


